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Форма опроса для продажи / Sales Enquiry Form 
 
Предназначена для заказчиков. Чтобы получить дополнительную информацию о 
продукции Kelly, заполните данную форму и верните ее по адресу 
sales@kellytillage.com. / For the customer to receive additional information on our Kelly 
products please complete this form and return to sales@kellytillage.com. 
 
Информация о дилерском центре / Dealership Information 
 
Наименование 
дилерского 
центра / 
Dealership: 

 
 

Продавец / 
Salesperson: 

 
 

 
Сведения о заказчике / Customer Details 
 

* Поставив отметку в этом поле, я подтверждаю, что заказчик извещен о 
предоставлении его персональных данных и дает согласие на это в соответствии с 
методами сбора персональных данных, действующими в компании Kelly./ *By 
checking this box, I confirm that the customer is aware and consents to the provision of 
their personal information as per the Kelly Personal Data Collection Practices. 

 
 

Имя и фамилия / Name:  
 

Коммерческое 
обозначение / название 
фирмы / 
Business/Trading Name: 

 
 

 
Адрес / Address: 
 

 
 

Контактный номер 
телефона / Phone 
number: 

 
 

Адрес электронной 
почты / Email Address: 

 
 

Размер участка / 
Property Size: 

 
 

Мощность 
трактора / 
Tractor HP: 

 

Тип почвы / Soil 
Type(s): 

 
 

Типы культурm / Crop 
Type(s): 

 
 

 
 



 
 
 
 
 

KEFM336RU Issue A 22.03.2021 
 
 
 
 
 

 
Сведения о покупке / Purchasing Details 
 
Номер модели 
/ Machine 
Model: 

2006 3009NT 4012 

Тип цепи / 
Chain type: 

 
 
 
Дисковая 
цепь CL2 

 
 
 

Дисковая 
цепь K4 

 
 
 

Дисковая 
цепь CL1 

 
 
 

Дисковая 
Цепь W36 

 
 
 

Дисковая 
цепь W36 

 
 
 

Колючая 
цепь 

Модули с 
колючей цепью 
/ Prickle Chain 
Modules: 

 

Планируемая 
дата продажи / 
Planned Sale 
Date: 

 

Заинтересован 
ли заказчик в 
демонстрации? 
/ Is the 
customer 
interested in a 
demonstration?: 

 
          Да / Yes 

 
           Нет / No 
 

  
Планируемое применение / Planned Usage 
 
 

Утилизация  
пожнивных остатков 
Residue Management 

Борьба с сорняками 
Weed Control 

Подготовка семенного  
ложа 
Seedbed Preparation 

Посев запашных  
культур 
Cover Crop Seeding 

Сохранение влаги 
Moisture Management 

Внесение удобрений 
Fertilizer Incorporation 

Другое / Other:   
 
* Методы сбора персональных данных 
Предоставленные вами данные будут использованы компанией Kelly Engineering, чтобы сообщать относящуюся к делу информацию о нашем 
бизнесе, продукции и услугах. Мы будем хранить эти данные в течение необходимого времени и можем передавать их вашим дилерам и 
ассоциированным компаниям для предоставления вам персонализированного обслуживания. Ваши данные являются вашей собственностью, и вы 
сохраняете право на доступ к этим данным, их передачу, исправление или удаление, а также право отозвать согласие на использование их нами и 
право подать жалобу в орган надзора за соблюдением законодательства по защите персональных данных (Data Protection Authority, DPA). / The 
information that you provide will be used by Kelly Engineering to contact you with relevant information about our business, products and services. We will 
hold this information for as long as necessary and may pass it on to your dealers and associates in the interest of providing you with personalised customer 
service. Your information is your property, and you retain the right to access, transferral, rectification and erasure of it, as well as the right to withdraw 
consent to our use and the right to lodge a complaint with a Data Protection Authority (DPA). 


